Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

Busfahrten

Heute bekam ich eine Mail vom Busunternehmen, dass **ab morgen schon** nur Kinder, die eine FFP2 Maske tragen, befördert werden dürfen.

AB DONNERSTAG DISTANZUNTERRICHT

gerade eben haben wir offiziell erfahren, dass aufgrund der Inzidenzzahlen im Kreis Wesel schon ab Donnerstag, den 29.04.21, wieder nur noch Distanzunterricht stattfindet.

Die Kinder sollen an ihrem Wochenplan arbeiten und an die Videokonferenzen wie folgt teilnehmen:

Montag bis Donnerstag

8:30 Uhr bis 10:00 Uhr Treffpunkt im virtuellen Raum der Klasse mit einer Lehrerin 10.00 Uhr bis 10.30 Uhr - Pause 10.30 Uhr bis 11:30 Uhr: zweiter Treffpunkt im virtuellen Raum der Klasse

Nach 11.30 Uhr: die Aufgaben fertig stellen und Aufgaben in LMS bearbeiten.

Freitag

8:30 Uhr bis 10:00 Uhr Treffpunkt im virtuellen Raum der Klasse mit einer Lehrerin 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr sollen die Kinder oder Eltern die analog bearbeiteten Aufgaben der Woche zur Schule bringen und die Mappe für die nächste Woche abholen. Dabei werden die Hygienevorschriften beachtet.

Notbetreuung:

Sie findet statt. Wir rechnen mit den Kindern, die nach den Osterferien angemeldet waren. Wenn Ihre Situation sich geändert hat, schicken Sie mir bitte eine Mail.

Ausblick

Sobald die Inzidenzzahlen es erlauben, werden wir wieder zum Wechselunterricht zurückkehren. <u>Allerdings wird der Stundenplan für alle anders sein müssen:</u>

Heute wurden uns neue für Kinder geeignetere und vor allem auch sicherere Tests vorgestellt, die bald eingeführt werden. Dies erfordert jedoch eine Überarbeitung des Stundenplans. Demnächst werden die Kinder wie folgt Unterricht haben:

Woche 1: Montag, Mittwoch, Freitag Woche 2: Dienstag, Donnerstag

oder

Woche 1. Dienstag, Donnerstag Woche 2: Montag, Mittwoch, Freitag

Das bedeutet leider für Sie, dass die Tage, an denen Ihre Kinder zur Schule kommen, nicht immer dieselben sein werden. Die Klassenlehrerinnen werden Ihnen so schnell wie möglich jedoch nicht vor Freitag den neuen Stundenplan mit den genauen Tagen schicken.

Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis uns gegenüber und für Ihre so nötige Flexibilität. In der Hoffnung, dass alle diese Maßnahmen greifen werden, wünsche ich uns allen noch etwas Geduld.

Herzliche Grüße S. Sterz